

Huancayo 08 de agosto del 2022

SEÑORES:  
IGLESIA EVANGELICA BAUTISTA

Apreciados hermanos:



Es para mi un gran gozo poder saludarlos así como agradecerle su gran amor a la obra misionera, sus oraciones y ofrendas son de mucha bendición y ánimo para continuar en el servicio del Señor.

Deseo compartir con ustedes como Dios está obrando aquí en Chacapampa, el club de niños por la gracia de Dios esta creciendo, tenemos una asistencia de aproximadamente de 30 niños, nuestras reuniones de estudio bíblico con los adultos lo estamos realizando todos los miércoles a las 7:00 pm. Gracias a Dios las hermanas están permaneciendo y sus esposos están participando en algunas ocasiones, por favor continúen orando por nosotros, sobre todo por mi hija que es de mucha ayuda para mí.



Por favor hermanos pido sus oraciones por los hermanos de Antacocha, algunas familias que nos reunimos los días lunes, familia Cristobal conformada por 5 personas, el hermano Dacio y esposa, hermano Gerardo y esposa, por el crecimiento espiritual de cada



uno de ellos; asimismo oren por favor por mi salud el día domingo tuve un accidente, gracias a Dios ya estoy bastante recuperado, he sufrido una caída donde me corte la cara y la mano, perdí mis lentes, por esta razón estoy unos días en Lima, Dios es bueno y no ha sido grave mi accidente.



Gracias a Dios continuamos con los estudios biblicos en Chicche y Chongos alto, donde aun estoy discipulando por pareja a algunos hermanos, gracias a Dios todavia perseveran con mucho ànimo escuchando y aprendiendo juntos , tambien mi hija claudia me esta ayudando discipulando a las hermanas que aun sus esposos no conocen a Cristo.

Por favor oren por mi salud y que el señor continúe cuidando poniendo mucho ánimo y gozo como hasta ahora lo ha hecho en nosotros y podamos continuar sirviendo al Señor y extendiendo el evangelio aquí en los pueblos alrededor de Huancayo.

En el amor de Cristo;

ANTONIO MENDOZA

Misionero en Huancayo

